



## Les solutions pour triompher de la tyrannie

Par [Jean-Yves Jézéquel](#)

Mondialisation.ca, 03 août 2023

Thème: [Désinformation médiatique](#), [Droits humains et État policier](#)

Grâce à l'importance qu'ont les télévisions de la société dite « évoluée », une pratique de la manipulation allait permettre de répandre à grande échelle une propagande permanente visant à modifier les références cognitives habituelles des personnes ainsi que leurs repères comportementaux donnés par la culture scientifique et historique. Puis, par ce tour de passe-passe, la manipulation allait parvenir à remplacer ces références et ces repères, par des normes sorties d'on ne sait quel chapeau et sans qu'à aucun moment la supercherie ne soit soupçonnée ! Cette réalité fut parfaitement sidérante pour ceux qui pouvaient l'observer !

Des comportementalistes ont démontré, comme chacun devrait désormais le savoir, qu'après une minute d'écoute, l'activité cérébrale du téléspectateur se modifie. Ils ont observé que la pensée logique et critique s'amenuisent et glissent vers une sorte de lâcher-prise comparable à celui que l'on obtient en hypnose. Nous sommes nombreux à pouvoir dire comment on peut se retrouver souvent endormi devant la télé ! La propagande utilise tout bonnement cette qualité hypnotique du téléviseur, d'autant plus qu'il est présent partout, même sur les lieux de travail !

Le psittacisme informationnel pratiqué en boucle, répétant sans cesse les mêmes informations manipulées, sur des cerveaux en état hypnotique, va réussir à convaincre les personnes qu'elles sont réellement informées tout en entrant dans une croyance qui n'a aucun rapport avec un savoir en tant que tel ! C'est le secret de la pensée unique et du politiquement correct qui a créé une intolérance spectaculaire au sein de la société ne supportant plus le moindre écart d'une pensée non alignée...

Peu à peu un nouveau modèle social s'est construit à partir de la pensée unique dominante et chaque individu a cherché dès lors à lui correspondre. Puis, le réflexe grégaire du peuple, bien connu des comportementalistes, allait à son tour entraîner une soumission de chacun comme de tous à des règles aberrantes persuadant tout citoyen qu'il était le gardien de l'ordre établi. Le mouton allait de lui-même à l'abattoir sans que personne n'ait plus à l'y conduire de force et en étant de plus persuadé que c'était là son bien, son bonheur, sa félicité...

La procédure est simple à comprendre : les programmes de télévision proposent un mixte quasi permanent entre les informations alarmistes, destinées à alimenter la peur, et des émissions de divertissements particulièrement débiles pour ne pas dire aliénantes, afin de provoquer l'endormissement de la vigilance intellectuelle des personnes. Ces émissions de télévision pullulent en Europe et dans tout l'Occident en général ! La censure est à la fête sur tous les médias collabos du système et elle sévit à longueur de temps, dès qu'un mot de travers est repéré par les surveillants algorithmes !

La lecture ou l'audition d'un débat ne permettent pas la manipulation hypnotique des personnes. Il n'y a donc plus de débats à la télé, mais des campagnes de propagande partisane à sens unique, animées par le « consensus » et on ne laisse surtout pas de temps aux gens pour lire des livres qui pourraient les informer en profondeur. D'ailleurs, toute la publicité pour ces études, ces expertises, les informations scientifiques, non grevées par les « conflits d'intérêts », est systématiquement censurée! « L'imprimatur et le Nihil obstat » de la censure ecclésiastique pratiquée par l'Inquisition est aujourd'hui de retour dans le monde de l'édition.

## **La société a spectaculairement régressé pour être étouffée dans sa soif de liberté !**

Tout ce qui se dit en Occident sur le conflit en Ukraine, est sidérant d'absurdité, de contre-vérités, de mensonge ! Le grand nombre se considère bien informé et radote avec conviction un discours à des années lumières de la vérité en étant persuadé qu'il dit sincèrement le vrai, l'évidence, ce qui ne peut pas être autrement ! Le grand nombre se croit vraiment « objectif », bien « informé », certain d'être dans le bien, dans le vertueux, dans le légitime ! Tout cela est consternant mais explique pourquoi le malheur a de « beaux jours » devant lui, pour se faire les dents sur cette humanité abusée...

Il est utile d'évoquer également « **La stratégie du choc** » de Naomi Klein.

Rappelons que cette stratégie a pour but d'initier et de maintenir un « chaos social ». La technique du choc permet de créer par une annonce, une image ou un commentaire, un état de sidération.

On pense aussitôt aux images des attentats, même celles qui ont été carrément truquées ; on pense aux images d'hôpitaux submergés dans l'Est de la France ou en Italie, de malades évacués par TGV, par hélicoptères militaires, par bateaux de la marine nationale ou par bus aménagés, on pense aux listes des victimes et aux commentaires anxio-gènes sur le nombre de morts à venir...

Des populations terrifiées, ont ensuite attendu dans la peur le choc suivant qui serait aménagé par les prises de parole de l'exécutif dirigeant un « Conseil de défense » aux commandes d'un « état d'urgence sanitaire » !

Tous ces chocs successifs avaient pour but de faire « croire » que les sacrifices consentis étaient certes pénibles à supporter mais nécessaires et que, grâce à ces sacrifices inouïs, la vie reprendrait ses droits en retrouvant le bien être d'une existence sauvée par eux ! Le narratif officiel s'est ainsi imposé à tous, via essentiellement une infantilisation exceptionnelle développée à cette occasion !

On repense en premier lieu à cette manipulation par infantilisation qui consiste à rédiger un document s'autorisant à soi-même un déplacement à moins d'un kilomètre de son domicile, pour une durée limitée et à condition de porter un masque...

Comment imaginer plus destructeur que ce genre d'ineptie humiliante acceptée sans broncher par des gens intelligents ? Ce genre d'humiliation était pratiqué habituellement par les tortionnaires dans divers pays ou plus proche de nous, par nos « meilleurs amis et alliés de toujours » dans le centre expérimental de torture de Guantanamo...

Peu à peu, les libertés publiques et privées ont été éliminées. On a imposé des tests, on a

menacé de rendre la « vaccination » obligatoire. On a agité les épouvantails à crétins sans la moindre hésitation ! On a fait des « cadeaux » en annonçant qu'il n'y aurait pas de nouvelles mesures coercitives de privation de liberté, comme si le droit naturel de respirer devait être autorisé par l'État !



Au moment où le confinement n'était plus supportable pour de multiples raisons, on allait inventer le « couvre-feu sanitaire » ! Les autorités allaient manier la carotte et le bâton en infantilisant au maximum les citoyens, sans que l'ombre d'une rébellion n'apparaisse chez le grand nombre !

On a entendu parler de « cluster » signifiant danger extrême, menace de mort ! Les « cluster » avaient la particularité de se multiplier à la vitesse de la lumière... On ne pouvait pas les contrôler, sauf si la docilité des personnes et des groupes se montrait irréprochable. Tous les récalcitrants aux mesures « barrières » seraient implicitement mis en accusation par les dociles et bons citoyens exemplaires... Les problèmes viendraient désormais des rétifs et insoumis à la dictature sanitaire...

La peur commandait tout cela. On parlait du patient Zéro recherché comme un criminel ou l'ennemi public numéro un. Les tests PCR seraient une évidence, alors qu'on sait aujourd'hui à quel point ils n'étaient pas fiables et comment ils ont fait partie d'une exécration manipulation. Puis les courbes en cloche ou en plateaux comme les « variants », participeraient tous d'un langage pseudo scientifique abusant le grand public sur tous les plans !

Puis arrivait sur le devant de la scène le nouveau concept de l'après catastrophe, le « Great Reset », comme si ce qui arrivait ne permettrait plus même d'envisager la vie comme « avant » ; il faudrait désormais « vivre avec le virus », comme si cela était quelque chose d'incroyable, alors que l'humanité a toujours vécu avec toutes sortes de virus qui étaient là bien avant elle ! Les traitements étaient « inexistantes » ou brutalement « interdits » sans aucune explication cohérente, en France comme dans plusieurs pays de l'Union Européenne. Il n'y avait plus que le « vaccin » messianique.



En balançant son concept « Objectif zéro covid », Macron, chef de guerre, annonçait implicitement que nous ne pourrions donc jamais sortir de la crise, puisque le virus serait toujours là, qu'on le veuille ou non ! Cet objectif étant irréalisable, il allait de soi qu'une seule conclusion s'imposait : le « vaccin » était la solution obligatoire et avec ce « vaccin », le plan sous-jacent non affiché aux yeux des gens abusés, mais que l'on parvient enfin à comprendre grâce aux innombrables publications sur les problèmes majeurs qui apparaissent partout dans le monde Occidental suite aux « vaccinations » ...

Bien entendu, les médias collabos ne veulent même pas entendre parler de ces « rumeurs complotistes » et font l'impasse sur ces questions réellement préoccupantes !

La « vaccination » coupe court à toute question de bon sens sur les traitements à utiliser avant d'en arriver là. On ne pouvait pas non plus se poser de questions sur les conditions de la réalisation de ces « vaccins ». Tout de suite pointait la menace des restrictions de déplacements. Seule la « vaccination » permettrait de se déplacer et de se rendre partout ! Un grand nombre allait se laisser convaincre et c'est de cette manière qu'une telle mesure insensée allait pouvoir être organisée. Sans « vaccination » massive, la mise en place d'un passeport sanitaire n'était pas possible !

La fabrique du consentement a merveilleusement bien fonctionné et ceux qui sont restés

lucides seront désormais les parias de la société, alors qu'ils étaient son âme, sa force, sa lumière, sa conscience, traités misérablement de « complotistes » faute d'arguments sérieux à leur opposer ! On les brûlera sur les bûchers du lynchage médiatique en les accusant d'avoir « copulé avec le diable » !

Nous sommes à nouveau dans la même croyance, dans la même superstition, dans la même arriération mentale, dans le même fanatisme et dans la même ignorance crasse que celle des siècles incriminés !

Il devenait impossible de poser quelque question de bon sens que ce soit. Comment faisait-on avant, lorsque nous étions assaillis par une pandémie ?

Pourquoi parler d'un « Great Reset », du monde d'après, de « guerre » contre un virus ? Pourquoi des traitements qui marchent, comme de nombreuses études l'ont démontré, ont-ils été interdits ?

Pourquoi les autopsies sur les nombreux soi-disant morts « du coronavirus » étaient-elles interdites ?

On allait passer de la peur d'être malade à la peur d'être « positif », puis de la peur d'être « cas contact » repéré par les brigades du harcèlement sanitaire et obligé d'entrer en « isolement » ...

La soi-disant protection des « plus fragiles » allait faire admettre le massacre impitoyable du grand nombre à travers le délabrement de l'économie, les faillites, les dépressions majeures, les suicides, le retard dans les prises en charge des autres malades. L'hypnose médiatique allait faire croire que tout cela était bien et nécessaire.

Le chaos social a été sciemment organisé par ce « Conseil de défense » bidon, travaillant dans la non transparence absolue en dépensant allègrement l'argent public. Tout a été arbitraire, depuis le saccage des libertés jusqu'au rejet brutal des arguments scientifiques contraires à ce qui était imposé par ce « Conseil de tyrans » au service de la destruction volontaire de la société. Les voix compétentes ont été étouffées, sanctionnées, ignorées, combattues, condamnées, harcelées, réprimées, anéanties !

Et voilà que tout cela nous est à nouveau resservi, en utilisant les mêmes arguments, mais cette fois, appliqués à la « crise écologique » : le réchauffement climatique provoqué par les comportements humains !

Tout un arsenal théorique est à nouveau ressorti, la censure est à l'œuvre, les spécialistes du climat sont priés de la fermer s'ils ne tiennent pas le seul discours autorisé par la dictature mondialiste qui n'en démord pas de son objectif : celui d'exterminer le grand nombre des récalcitrants à son narratif mensonger !

Ces nouveaux mensonges vont permettre cette fois-ci de piller les biens des personnes, de les jeter à la rue, de les ruiner, de les tuer, en publiant des lois « justifiées » par le discours mensonger de l'écologie mondialiste !

Les classes moyennes et celles qui ont généralement un niveau d'études universitaires, sont les plus dociles à la manipulation, au mensonge, à la tyrannie organisée par le mondialisme désireux d'exterminer tous les récalcitrants à la dictature du Nouvel Ordre Mondial...

Ce sont les gens les plus proches de la nature et de la réalité qui ont gardé leur bon sens, une expression de l'intelligence émotionnelle. Les classes intellectuelles se font abuser par la priorité donnée à la raison en basculant dans tout ce qu'il y a de plus irrationnel !

Toutes les aberrations entendues au cours de la crise des années 2020,2021 et 2022 et désormais celles qui se font entendre sur « les causes humaines du réchauffement climatique » viennent des « élites » de la classe dite « cultivée ».

Il y a aussi des gens cultivés qui n'ont pas oublié que la part la plus importante de l'intelligence humaine revient à l'intelligence émotionnelle. C'est en associant les deux sortes d'intelligence qu'on peut garder le Nord de la boussole intérieure et opérer le discernement obligatoire, en particulier dans les situations de crise.

Sans la vigilance de l'intelligence émotionnelle, l'intelligence rationnelle perd tous ses moyens qui sont vite dépassés par la perversion de la manipulation et du mensonge !

## **CONCLUSION**

Désormais il n'est plus possible de revenir en arrière, pour le grand nombre. Les masses ont été terrorisées et formatées par la peur. C'est la peur qui commande désormais et non pas la raison. Maintenant le pouvoir peut faire ce qu'il veut avec le peuple dressé à se complaire dans sa soumission. Désormais, le tyran Macron peut décider de tout, tout seul, sans l'avis de personne !

Désormais, il apparaît qu'il est nécessaire de se protéger de tout, parce que la menace de mort est une obsession occidentale ; parce que la mort est anachronique dans sa mentalité culturelle.

Les occidentaux ne savent pas combattre la douleur : tout est dirigé obsessionnellement contre la mort ! La douleur n'est pas naturelle, elle est le symptôme d'une rupture d'harmonie, d'un déséquilibre survenu dans un être vivant. La mort en revanche est naturelle, elle est même essentielle à l'existence de la vie. « Vivre de mort et mourir de vie » (Héraclite)

Parce qu'il faut se « protéger de tout », il est donc devenu nécessaire d'anéantir les libertés. C'est la suite du programme, c'est le « monde d'après ».

Des comportements inacceptables hier seront désormais la règle. La population dressée par la manipulation médiatique va penser que c'est elle-même qui a décidé son nouveau comportement aberrant ! Comprendons comment des gens victimes de cette manipulation magistrale continuent de croire dans un pouvoir qui est pourtant en soi une perversion ?!

Nous allons nous enfoncer de plus en plus dans la pratique d'une censure exceptionnelle ; nous allons vers un dressage acharné à la pensée unique, au politiquement correct...

La technique qui a été utilisée dans cette histoire aberrante d'une « fausse pandémie de la Covid-19 », d'une « campagne salutaire d'injections anti-covid » pourtant désastreuse, d'une guerre de l'Occident « axe du bien » contre les « méchants Russes, axe du mal » ;

- des nouvelles mesures draconiennes qui doivent être prises pour nous protéger de la catastrophe écologique due aux comportements insoumis des récalcitrants au Nouvel Ordre Mondial ;

- cette technique utilisée est celle qu'adoptent prioritairement les parents maltraitants, les sectes, les pouvoirs totalitaires, les tortionnaires, les pervers et les salauds.

Il y a trois profils ou trois types de personnalités psychologiques qui peuvent envisager une résistance efficace à la tyrannie de la dictature mondialiste occidentale désireuse de détruire tout ce qui ne peut pas et ne veut pas se soumettre à sa loi d'esclavage pour une soumission absolue :

1 - Toutes les personnes qui ont développé leur capacité à l'autonomie et qui sont en même temps capables d'assumer pleinement la solitude, l'isolement... Ces personnes ont intériorisé l'autonomie ; elles savent également anticiper les « imprévus », car elles ont développé une capacité au discernement de ce qui est juste et de ce qui ne l'est pas ; de ce qui est cohérent et de ce qui ne l'est pas ; de ce qui doit et peut être respecté et de ce qui ne peut pas et ne doit pas être respecté ; à quel moment il faut obéir et à quel moment il faut désobéir... Ces personnes-là sont particulièrement bien préparées à résister à tout discours totalitaire et à n'importe quelle propagande mensongère...

2 - Le second type de personnalité psychologique résistant, est celui qui a une expérience de l'intériorité : cela veut dire celui qui a combattu ses propres démons ; qui s'est confronté au numineux du mythe intérieur ; qui a exploré son sous-sol mental et qui, à cette occasion, y a rencontré le minotaure du labyrinthe intérieur. C'est celui qui a été confronté à l'énigme que pose la présence de cette force obscure au fond de lui-même et qui a su lui donner la bonne réponse pour ne pas être dominé par elle ! Le pouvoir pervers par nature ne peut avoir aucune prise sur cette personnalité psychologique ayant cette expérience. C'est une connaissance de soi, dans ce qu'il y a de plus profond, qui permet de connaître et de comprendre tout ce qui se passe et qui provient de l'extérieur de soi...

3 - La tyrannie totalitaire du mondialisme pousse chaque personne dans ses retranchements. La conscience éveillée, l'expérience de l'amour inconditionnel, l'expérience de son lien intime au Tout, l'expérience du SOI, l'expérience spirituelle, l'expérience de la transcendance, la rencontre illuminative avec l'âme de la nature qui est à la fois père et mère de la Vie, façonnent la personnalité physique, psychique et spirituelle capable d'affronter n'importe quelle tyrannie. Aucune tyrannie ne peut atteindre ce type de personnalité qui est en connexion directe avec le Tout, car celui-ci l'informe à tout moment de tout ce que cette personne doit savoir pour vivre et marcher dans la liberté totale de la vérité...

« Connais-toi toi-même et tu connaîtras l'Univers et les dieux ! » Cet oracle délivré par la Pythie du temple de Delphes dédié à Apollon, est toujours d'actualité, il est l'énigme qu'il fallait décrypter et la clé de toute victoire sur l'ignorance et la tyrannie.

**Jean-Yves Jézéquel**

La source originale de cet article est Mondialisation.ca  
Copyright © [Jean-Yves Jézéquel](https://www.jezequel.com/), Mondialisation.ca, 2023

Articles Par : **Jean-Yves Jézéquel**

## A propos :

Jean-Yves Jézéquel, philosophe et psychanalyste, diplômé du troisième cycle en sciences humaines, est l'auteur d'une trentaine d'essais en philosophie, spiritualité, religion, psychologie. Il publie également depuis 2014, une série d'analyses sur les grandes questions actuelles de société.

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)